

En comisión investigadora: Pacheco defiende vicepresidencia de Proyectos de Codelco

● Esta área de la estatal ha sido criticada por los retrasos en las obras.

T. VERGARA

La tarde de este lunes, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, participó en una nueva sesión de la comisión investigadora de la estatal que impulsa la Cámara de Diputados.

En la instancia, el líder de la cuprífera respondió las inquietudes de los parlamentarios. Por ejemplo, respecto a la caída sostenida en los niveles de producción, explicó que "es necesario que se comprenda que nuestras minas, que tanto bienestar le han dado al país, presentan variados problemas que dificultan su explotación. Los yacimientos cada vez más profundos y distantes se están agotando y son cada vez de menor calidad. El descenso brusco en las leyes del mineral obliga a mover cada vez más material para sacar la misma cantidad de cobre", sostuvo.

Consultado respecto a la continuidad de la vicepresidencia de Proyectos, Pacheco respaldó el área, sobre todo, considerando la serie de grandes obras que tendrá que enfrentar la estatal durante esta década. Cabe recordar que esta sección de Codelco ha sido criticada por los retrasos en las obras que impulsa la empresa y la puesta en marcha de estas iniciativas, lo que llevó a la administración a intervenirla.

"Llevamos 10 años donde hemos tenido presupuestos de inversión de alrededor de US\$ 3.000 millones. Y lo que ve-



ATON.

Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco.

mos de aquí para adelante es que en los próximos 10 años Codelco va a tener un presupuesto de inversión anual de US\$ 3.000 millones. Estos proyectos grandes son proyectos que son de altísima complejidad (...). ¿Esto lo puede hacer una división con su propia gente? No. Por eso es que creamos la VP", aseguró el exministro de Energía.

En cuanto al plan para recuperar los niveles históricos de producción de la compañía, en torno a 1,7 millones de toneladas de cobre al año, el líder de la minera reiteró la idea de volver a estos parámetros en 2030.

Pacheco sostuvo que esto se logrará "hacia fines de la década, mediante el desarrollo de la cartera de proyectos de división del Teniente, que son los proyectos Andesita, Diamante y Andes Norte; continuando con el desarrollo minero de mina Chuquicamata Subterránea; alcanzando la puesta en marcha de Rajo Inca; además del desarrollo del proyecto Sulfuros de Ramiro Tomic fase 2".